

RENÈVE



Plaque. À l'occasion de la commémoration du 8 mai 1945, un oubli a été réparé par la mairie et l'Association des anciens combattants : une plaque a été déposée sur la tombe d'André Liebenguth. C'est le maire, Michel Grey et le lieutenant-colonel Fernand Kern qui ont fait le dépôt, avec la sonnerie *Aux morts*, en présence de Mme Liebenguth et de conseillers municipaux. Photo Bernard Petit-Clair

MIREBEAU-SUR-BÈZE



À la bibliothèque, Henri Lechenet a retracé l'histoire du camp romain. Photo A. L.

Comme au temps des Romains et des Gaulois

Dernièrement, la bibliothèque municipale a proposé aux enfants, un atelier sur le thème du camp romain. Extraordinaire et beau prélude au festival d'archéologie qui se déroulera les 21 et 22 mai.

Les enfants âgés de 8 à 12 ans ont ainsi pu écouter Henri Lechenet retracer l'histoire du camp romain venu s'installer à Mirebeau-sur-Bèze.

Cette rencontre a également permis de parler de la déesse

mère qui avait sa place dans chaque famille et de remettre à chacun une représentation de celle-ci.

Les enfants ont ensuite participé à un atelier où ils ont réalisé des bijoux et objets gaulois en pâte à modeler durcissante et peinture dorée et ont commencé la réalisation d'une maquette de village gaulois.

INFO Les objets réalisés par les enfants seront exposés lors du festival d'archéologie.

EN BREF

RENÈVE

Inscriptions à l'école maternelle

Les enfants nés en 2008 sont concernés par cette inscription. Les parents viendront avec : le livret de famille, le carnet de santé, un justificatif de domicile, et, pour les enfants déjà scolarisés, le certificat de radiation de la précédente école. L'inscription se fera à l'école Jean-de-La-Fontaine les mardi 17 et vendredi 20 mai, de 16 h 30 à 19 heures (tél. de l'école : 03.80.47.71.40).

TANAY

La 2 en mouvement accueille les élus

Jeudi soir, Rémi Delatte, député et président de l'association La 2 en mouvement, a accueilli, à la mairie, les élus du Mirebellois afin de les informer de ses activités législatives (89 questions posées, 34 propositions de loi, 101 visites dans les communes, 400 entretiens...).

Le constat d'une évolution défavorable au niveau médecine, a suscité une politique volontariste basée sur l'incitation pour les étudiants et une recherche de forme d'exercice adaptée à une offre de soins équilibrée.

Faisaient suite, la maîtrise de la dépense publique, les marges de manœuvre à trouver (réduction des dépenses et des niches fiscales et sociales, modification de la constitution, remise à plat de l'ensemble des aides sociales...) et le pouvoir d'achat (plus 1,2 en 2010), les mesures prises pour protéger les Français de la hausse des prix... ont été exposés.



Rémi Delatte informe les élus de ses activités législatives. Photo Annie Louet

La réforme territoriale, le schéma départemental de la coopération intercommunale et ses objectifs : constitution des EPCI (établissements publics de coopération intercommunale), définition de territoires pertinents, accroissement de la solidarité financière, réduction du nombre de syndicats intercommunaux mixtes

(transfert des compétences aux ECPI)... ont fait l'objet d'un large débat et suscité un grand nombre d'interrogations.

Pour clore cette réunion d'information, ont été abordés les grands textes à venir telles que la prise en charge de la dépendance, la réforme de la fiscalité et la réforme judiciaire.

MONTIGNY-MORNAY-VILLENEUVE

Six artistes exposent l'homme et la bête

Samedi et dimanche, ArtBFC a organisé, à Montigny-sur-Vingeanne, un week-end consacré à "l'homme et la bête" en exposant les œuvres de six artistes.

La thématique des relations entre l'homme et la bête a été abordée au sens propre comme au figuré au cours de cet événement, notamment à travers des photographies dans lesquelles homme et bestialité apparaissent en filigrane ou en surimpression, à travers des tableaux ou des œuvres conçues de plumes ou de fils.

La bestialité des camps

Galia Ackerman, écrivain, historienne, journaliste, traductrice de Gorbatchev et d'Anna Politkovskaïa, a précisé, lors de sa conférence, la bestialité des camps russes avant la chute du mur de Berlin.

Pour elle, l'homme extermine ses semblables dans les camps de concentration, réduit les humains au statut d'animaux. Cela est visible dans la première étape de l'arrivée aux camps, les déportés



Galia Ackerman, écrivain et journaliste. Photo Rémy Monget

étaient déshabillés : l'homme est habillé, l'animal est nu.

L'exposition est visible les 14 et 15 mai, de 14 à 19 heures, et sur rendez-vous, 8, impasse du Château et 6, rue Sainte-Croix, présentant des œuvres de Jean-Michel Alberola, Steffen Osvath,

Jean Clerc, Céline Demonfaucon et Barbara Puthomme.

INFO Art BFC attire l'attention en précisant que : « Certaines œuvres sont susceptibles de heurter la sensibilité du jeune public ».